







dibayangkan jika manusia hidup tidak memiliki kulit. Manusia tersebut pasti tidak akan bisa merasakan sakit, panas, lembut dan rasa lainnya yang seharusnya dengan adanya kulit bisa merasakan hal tersebut.

Ketika Alquran memandang tentang fungsi kulit tersebut sebenarnya dapat diteliti apakah bisa dibuktikan bahwasannya anatomi kulit, fungsi kulit memang benar-benar telah dituliskan dalam Alquran secara implisit sejak 1400 tahun yang lalu. Maka dari itu penelitian ini berjudul “Kulit Sebagai Reseptor Rasa Sakit dalam surat an-Nisa’ ayat 56 (Kajian Sains Alquran)”. Hal ini dimaksudkan untuk membuktikan bahwasannya Alquran berbicara mengenai sains dan memang benar yang dikatakan oleh Alquran sejalan dengan ilmuwan sains yang telah melakukan berbagai eksperimen panjang.

Secara garis besar, yang dinamakan reseptor ialah alat penerima. Dalam hal ini kulitlah yang berperan untuk menerima rasa sakit. Secara logika, sifat kulit yang sangat sensitif terhadap sentuhan dan rangsangan memang masuk akal. Tetapi di sisi lain sebelum era sekarang, banyak hipotesa-hipotesa yang dikeluarkan oleh ilmuwan mengatakan bahwasannya otaklah yang berpengaruh terhadap rasa sakit tersebut. Mereka beranggapan bahwasannya rasa sakit ditimbulkan di dalam syaraf dan bagian tubuh manusia yang mengandung milyaran syaraf ialah otak. Sementara di bagian tubuh lain juga terdapat syaraf-syaraf yang berpengaruh di dalam tubuh manusia.

























memfokuskan dalam bidang sains saja dan tidak membahas lebih detail mengenai pemaknaan lanjut surat an-Nisa ayat 56.

2. *Studies On Pain: Quantitative Measurements of Two Pain Sensations of the Skin, with Reference to the Nature of the "Hyperalgesia of Peripheral Neuritis"*, Nolton Bigelow dkk tahun 1944 dalam penelitian dari Rumah Sakit New York, dan Departemen Neurologi and Psikiater, Universitas Kedokteran Cornell. Dalam penelitian ini hanya sebatas menjelaskan perbedaan pengaruh rasa sakit yang akan dirasakan oleh kulit jika kulit tersebut ditusuk dan dibakar. Tetapi dalam penelitian ini belum menjelaskan bahwasannya terdapat sensor yang mengakibatkan rasa sakit. Hanya sebatas perhitungan secara kuantitatif mengenai perbedaan rasa sakit jika kulit tersebut ditusuk dan dibakar.
3. Pengaruh pemberian klonidine 75µg oral pre operatif terhadap tramadol hydrochloride 2,5 mg/KgBB/IV untuk penatalaksanaan nyeri paska bedah, Andri Faizal Lubis tahun 2011, pada Universitas Sumatera Utara. Dalam tesis tersebut dijelaskan bahwasannya kulit memiliki ujung syaraf yang bernama nosiseptor yang berfungsi sebagai reseptor nyeri. Tetapi fokus tesis ini ialah pengaruh pemberian klonidine terhadap rasa nyeri. Dengan demikian dapat diketahui tesis ini lebih cenderung pada eksperimen pengaruh klonidine.

Berdasarkan beberapa penelitian di atas, dapat ditegaskan bahwa skripsi yang akan dibahas tidak ada kesamaan yang mendasar dengan penelitian di atas. Dalam penelitian ini, sedikit mirip dengan penelitian yang telah dilakukan oleh









